

13/04/2017

Fiscalía instruyó diligencias para establecer origen de incendio que destruyó escuela en Panguipulli

La Fiscalía Local de Panguipulli dirige la investigación para determinar las causas del incendio que esta mañana afectó a la escuela Tierra Esperanza de la localidad de Neltume, la que quedó completamente destruida por el fuego.

La fiscal jefe de Panguipulli, Alejandra Anabalón Zunino, dispuso que Carabineros se constituya en el sitio del suceso y realice las diligencias de investigación necesarias para establecer qué provocó el siniestro.

“Hasta el momento no tenemos antecedentes sobre la causa basal del incendio. Instruí la concurrencia de la Sección de Investigaciones Policiales y del Laboratorio de Criminalística de Carabineros al lugar para indagar sobre dichas causas”, precisó la fiscal del Ministerio Público.

